
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Landkarte ist eine .

Damit zeigt man einen Teil der Erde oder sogar die ganze .

Dabei wird vieles einfacher beschrieben

als es in der  ist.

Ein Fluss ist auf der Karte eine dünne blaue Linie.

Aber nicht a e  sind wirklich blau.

Sie sind auch nicht a e gleich breit.

Aber für den Leser der  ist es einfacher so.

Mit einer blauen Linie erkennt er den Fluss sofort.

Auf einer  kann man verschiedene Dinge einzeichnen:

Wüsten, Wälder, Eis und andere Dinge aus der .

Auf vielen Landkarten sind auch Straßen und Eisenbahnlinien eingezeichnet.

Andere  zeigen die einzelnen Länder.

Wenn auf einer Karte 1:10000 steht, bedeutet das:

Ein  auf der Karte sind

in Wirklichkeit zehn tausend Zentimeter.

Das sind einhundert .

Ein Buch mit vielen Karten nennt man auch Atlas.

Quellenangabe: Artikel: Landkarte (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Landkarte&amp;oldid=26843


